



Distrito Carretera de Cádiz

NAVIDEÑAS FIESTAS INFANTILES ESPECTÁCULOS DE FLAMENCO RECORRERÁN LAS BARRIADAS DE CARRETERA DE CÁDIZ

El extenso programa de Navidad en el distrito vuelve a incluir el homenaje a los mayores, el belén interactivo, actividades de dinamización del comercio local y la cabalgata de los Reyes Magos

Como novedad, un gran árbol de los deseos ofrecerá espectáculos de luz y sonido en la plaza de Tabacalera durante un mes

04/12/2023.- La Junta Municipal del Distrito Carretera de Cádiz ofrece un extenso programa para esta Navidad, con varias fiestas infantiles y espectáculos de flamenco que se celebrarán en distintos puntos de sus barriadas. El concejal delegado del distrito, Francisco Pomares, ha presentado hoy la programación de actividades navideñas que vuelve a incluir, como en años anteriores, el tradicional homenaje a las personas mayores, el belén interactivo o actividades de dinamización del pequeño comercio local en Huelin. Como novedad este año, un gran árbol de los deseos ofrecerá espectáculos de luz y sonido, desde el 7 de diciembre al 7 de enero, en la plaza de Tabacalera. No faltará a su cita la cabalgata de los Reyes Magos, el día 3 de enero.

FIESTAS INFANTILES Y ESPECTÁCULOS DE FLAMENCO

A lo largo de esta semana, un total de cuatro fiestas infantiles gratuitas recorrerán diferentes puntos del distrito para acercar la diversión a los más pequeños, coincidiendo con días no lectivos. Estas fiestas se realizarán los días 7, 8, 9 y 10 de diciembre, en horario de 11:30 a 14:30 horas, e incluyen actividades dirigidas por un equipo de monitores que realizarán animaciones, talleres, nevada artificial y contará con la visita de Pajes Reales y un Rey Mago.

Asimismo, el viernes 22 de diciembre, en horario de 17:00 a 21:00 horas, grandes y pequeños podrán disfrutar de una fiesta con temática en torno a Papá Noel en el parque 25 de Noviembre, en la barriada Parque Litoral. Esta celebración especial albergará un poblado de Papá Noel con fotomatón y photocall, carpas con juegos navideños, talleres infantiles, música en directo y diversas atracciones.

Por otro lado, esta semana también se celebrarán tres espectáculos de flamenco en diferentes localizaciones, con el objetivo de fomentar la cultura andaluza y las tradiciones, a través de eventos gratuitos para todos los públicos. Estos espectáculos tendrán lugar los días 5, 7 y 8 de diciembre.















1







HOMENAJE A NUESTROS MAYORES

Una vez más, el auditorio Edgar Neville de la Diputación Provincial acogerá una fiesta especial de homenaje a la que se ha invitado a las asociaciones de personas mayores del distrito. Será el martes 12 de diciembre, a partir de las 17:00 horas, y finalizará con una zambomba propia de estas fiestas.

ÁRBOL DE LOS DESEOS

Como novedad este año, un gran árbol de los deseos situado en la plaza de Tabacalera ofrecerá espectáculos de luz y sonido desde el 7 de diciembre al 7 de enero, en horario de 17:00 a 23:00 horas. Este árbol, con unas medidas aproximadas de 5 metros de diámetro por 3,5 metros de altura, está creado con luces LED y fibra óptica que ofrecen una cascada de colores e hilos luminosos, acompañados de música, para transformar el lugar en un cuento de Navidad. Cada espectáculo ofrece música diferente, con una duración de unos 5 minutos y una frecuencia de 20 minutos.

BELÉN INTERACTIVO Y CABALGATA DE REYES

Como todos los años, se podrá visitar de forma gratuita el belén interactivo del distrito que ya está instalado en la sede de la Diputación Provincial, en calle Pacífico 54, hasta el 5 de enero, en horario de 10.00 a 21.00 horas. Los días 24 y 31 de diciembre permanecerá abierto hasta las 14.00 horas, y los días 25 de diciembre y 1 de enero cerrado.

El colofón a las fiestas navideñas lo pondrá la cabalgata de los Reyes Magos, la tarde del 3 de enero. Aparte de las tres carrozas de los Reyes, el cortejo de este año contará con doce bateas cedidas a colectivos del distrito, dos más que el año pasado, además de varios pasacalles, la banda de Música de la Paz y la banda de clarines de Fusionadas. La comitiva real partirá desde el CEIP Eduardo Ocón a las 17:00 horas, con el siguiente recorrido: Tomas Echeverría, Ayala, La Hoz, Sor Teresa Prat, Manuel Altolaguirre, Realenga de San Luis, camino del Pato, avenida Moliere y llegada a calle Unión Mercantil donde finalizará sobre las 20:00 horas, aproximadamente.

ACCIONES DE DINAMIZACIÓN COMERCIAL

Dentro de las acciones que se ponen en marcha en estas fechas para apoyar al tejido comercial de proximidad y de barrio, tanto el distrito de Carretera de Cádiz como el Área de Comercio y la Asociación de Comerciantes de Huelin han puesto en marcha varias actividades con el objetivo de poner en valor el pequeño comercio local.

Por un lado, mediante la campaña subvencionada por el Área de Comercio denominada 'Y si suena la Campana', la Asociación de Comerciantes de Huelin organiza esta actividad en la que cada comercio participante dispondrá de una campana, papeletas con premios como bolsas reutilizables y ecológicas con el lema 'I love Huelin', entradas y otros regalos que aportarán los socios adscritos. La campaña permanecerá activa hasta el próximo 8 de diciembre.





















Por otro lado, el distrito colabora con la Asociación de Comerciantes de Huelin que repartirá hasta 3.000 euros con distintos premios, como vales para gastar en los comercios de la zona adheridos, por compras iguales o superiores a 10 euros. Igualmente, se celebrará el III concurso de escaparates navideños de Huelin, con el sorteo de cheques por participar en las votaciones al mejor escaparate. Asimismo, se instalará un gran abeto de unos tres metros de altura, en el paseo central de Tomás de Echeverría, donde los comerciantes colocarán bolas y adornos navideños.

PROGRAMACIÓN

5 de diciembre

Espectáculo flamenco en el Centro Ciudadano Parque Mediterráneo, de 18:00 a 19:30 horas.

7 de diciembre

- Fiesta infantil navideña en calle Gitanillo de Triana (barriada de La Concha), en horario de 11:30 a 14:30 horas.
- Espectáculo flamenco en el Centro Ciudadano San Carlos Litoral, de 17:30 a 19:00 horas.

8 de diciembre

- Fiesta infantil navideña en el parque Gregorio Sánchez 'Chiquito de la Calzada', en horario de 11:30 a 14:30 horas.
- Espectáculo flamenco en la plaza Mozart, de 18:00 a 19:30 horas.

9 de diciembre

Fiesta infantil navideña en la plaza de la Luz, en horario de 11:30 a 14:30 horas.

10 de diciembre

Fiesta infantil navideña en las pistas deportivas de la calle Tres Cruces (barriada de San Andrés), en horario de 11:30 a 14:30 horas.

12 de diciembre

Homenaje a las personas mayores del distrito, en el auditorio Edgar Neville de la Diputación Provincial, a partir de las 17:00 horas.

22 de diciembre

Fiesta de Papá Noel en el parque 25 de Noviembre (Parque Litoral), en horario de 17:00 a 21:00 horas.

3 de enero

Cabalgata de Reyes Magos, a partir de las 17:00 horas hasta las 20:00 horas, aproximadamente.



















Más información sobre la Navidad Málaga en en: https://www.malaga.eu/navidad/











